

06.07.2017 - 14:15 Uhr

Ordentliche Generalversammlung der Balluun AG bestätigt alle Anträge des Verwaltungsrats / Neugewählter Ariel Lüdi zum Präsidenten bestimmt

Zürich (ots) -

Die ordentliche Generalversammlung 2017 der Balluun AG ist allen Anträgen des Verwaltungsrats gefolgt und hat den Jahresbericht und die Jahresrechnung 2016 sowie den Vorschlag für die Verwendung des Bilanzergebnisses mit grosser Mehrheit genehmigt.

Insbesondere haben die Aktionäre der Balluun AG einstimmig den erfolgreichen IT-Unternehmer und Investor Ariel Lüdi für eine Amtszeit bis zum Abschluss der nächsten ordentlichen Generalversammlung als neues Mitglied des Verwaltungsrats gewählt. Die bisherigen Mitglieder Michael Alic, Lynda Davey, Prof. Dr. Stefan Hencke und Dr. Mark Nötzold wurden ebenfalls einstimmig für eine Amtszeit bis zum Abschluss der nächsten ordentlichen Generalversammlung wiedergewählt. Sodann hat die Generalversammlung die Ernst & Young AG, Zürich, für das Geschäftsjahr 2017 als Revisionsstelle bestätigt.

An der konstituierenden Sitzung bestimmte der Verwaltungsrat Ariel Lüdi zum Präsidenten und Prof. Dr. Stefan Hencke zum Vizepräsidenten.

Kontakt:

Roland Kümin
Chief Executive Officer
T +41 78 682 6875
rolandk@balluun.com
www.balluun.com

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100056948/100804657> abgerufen werden.